
【日　時】令和元年７月２３日（火）午後７時～午後８時２５分

【場　所】追分多目的集会所

【参加者】２１名

１.開　　会

２.あいさつ

　町　長

　区　長

３.職員紹介

４.懇談会概要説明

５.町の重点事業等について

　・町民福祉課（特定健康診査等、タクシー助成事業、久慈川河川敷ヘリポート整備）

　・事業課（矢祭山親水広場３期工事、大学生による地域創生推進事業、地域内エコシステム構築事業）

　・教育課（学校教育、生涯学習、社会教育、スインピア矢祭改修工事）

　・議会事務局（業務説明・・・・・議会運営全般、監査委員事務局に関すること）

　・出納室（業務説明・・・・・町公金の収入・支出に関すること）

　・自立総務課（区長の連絡、選挙、まちづくり懇談会、東館駅周辺整備計画、税の賦課徴収）

６.懇談会

＊要望書

馬渡戸区・滝川の里エリアの利用者
増加に伴い携帯電話アンテナの設置
をお願いします。

③

【陳野町民福祉課長】➃

追分バス路線を買い物しやすい時間
帯に町バスでの運行をお願いしま
す。

現在、買物応援事業を実施している。来年度事
業の幅を広げ訪問販売と商店への移送支援の実
証実験を行う事が出来る様に予算を計上したい
と思います。

【高橋事業課長】

現在、総務省の令和２年度携帯電話等エリア整
備事業への事業要望を行っております。ＫＤＤ
Ｉ（株）が事業参画の意向を示しており、ＫＤ
ＤＩ（株）よりＮＴＴ及びソフトバンクにも共
同事業として参画を進めていただいておりま
す。

【陳野町民福祉課長】
昨年度タクシー助成事業の実証実験を実施し、
本年度から本格実施を行うことになりました。
ですので、是非この事業を利用していただけれ
ばと思います。町バス（コミュニティバス）の
運行については、検討し後日回答します。

要望・質問事項 町の回答（措置・対応）

追分区まちづくり懇談会　　　会議録

追分バス車庫から本田昇宅までの町
道を直す工事をお願いします。

②

湧水による路面の劣化なので、現地を確認し舗
装を直すかもう少し湧水処理をするか検討した
いと思います。

【高橋事業課長】

【高橋事業課長】

追分下の川が豪雨の際増水し、道路
が冠水する為、河川改良工事をお願
いします。

➀

昨年試みた場所の上流の河川田側の土砂及びゴ
ミが詰まりやすいところを撤去しました。再度
区長と相談し、一昨年出来なかった所の堆砂撤
去を試みてみます。

（一昨年度に堆砂撤去を試みたところ、現地で
地権者を名乗る男性との折り合いがつかず断念
した経緯を説明。）



＊要望書以外の要望

⑪

国道側の改良は難しいと考えており、地権者の
協力が得られれば町道改良として東舘方面向
かって左側部分（畑）を拡張する方法を考えて
おります。
　　　　　　　　　　　　　【高橋事業課長】

この件につきましては、町道改良として行いま
す。
　
　　　　　　　　　　　　　　　　　【町長】

⑫　

町道・国道３４９号の川又地内Ｙ字
路ですが、見通しが悪く曲がりにく
く、大型車両はまがれない等のた
め、Ｔ字路にして頂けるようお願い
します。

東白川ファームから桶地の間、南側
２ヶ所に杉の木が数十本あるため、
雪が降ると日陰になり道路が凍結し
融雪剤を降っても、交通量が少ない
ため融けにくいため、杉の木の伐木
をお願いします。

該当箇所の範囲が広いので後日担当が区長立ち
合いのもと、現地を確認し対応してまいりま
す。

【高橋事業課長】

道路管理上白線が見えない事は良くないので、
白線を確認できるよう堆積物の撤去を行いま
す。Ｕ字溝内については、予算の関係をみなが
ら対応したいと思います。

⑩

追分・大垬林道の白線が土砂等々の
堆積物で隠れて見えないためＵ字溝
内と路面白線上の堆積物の除去をお
願いします。

【高橋事業課長】

追分区の皆様には積雪時の除雪対応大変お世話
になっております。除雪の際の事を考えると舗
装工事は必要と考えております。現在行ってい
る工事の中での対応を検討します。⑨

東白川ファーム入口バス路線西側の
左右にある砂利の待避所の舗装をお
願いします。（除雪の際に砂利も動
かしてしまう為）

【高橋事業課長】

支障木の伐採についても早い時期の対応を考え
ております。

病児保育・病後児保育共に医療機関との連携が
必要なことから、本町単独での事業実施は難し
いと考えています。今年度矢祭町子ども子育て
支援事業計画策定に伴うニーズ調査を行うの
で、ニーズをみながら事業実施について検討し
ていきたいと思います。

病後児保育の開設

⑧

【陳野町民福祉課長】

昨年度、空き家に関する条例を制定、矢祭町空
家等対策協議会を設置し矢祭町空家等対策計画
を策定しました。これにより、色々な施策を講
じることが出来る様になりました。今後は、町
と住民が連携を図りながら空家対策に取り組ん
でいきたいと思います。

【高橋事業課長】

⑦

空家の有効利用をお願いします。

本町では高校生のために毎年２万円の奨学助成
金を支給しています。使途については利用する
者に一任しており、今後も現行の支給を続けた
いと考えております。

【鈴木教育課長】

高校生の助成をお願いします。

⑥

➄

町で買い取って頂いた土地の有効活
用をお願いします。

水源涵養林として購入した経緯があるので、ア
スレチックやキャンプという提案は用途変更に
なるので、今後の検討課題の参考にしたい。

【藤田自立総務課長】

東白川４町村の首長で、県教育委員会に陳情し
ました。県教育長は、統合は子供達の為だとの
回答をしている。今後も引き続き存続に向けて
動いていきたいと考えています。➀

塙工業高校の存続について

【町長】



③

④

＊意見

➀

７.その他

８.閉会

広域農道は生活道であり町が管理することと
なっているので、物理的なところの対応は予算
を計上し対応します。②

広域農道について（白線が消えてい
るので対応をお願いしたい。橋の段
差を直して欲しい。路面に水たまり
が出来る場所があるので直して欲し
い。）

【高橋事業課長】

職業訓練所の設立、財政難と思われるので国県補助金等を有効活用して欲しい。

桶地バス停のＵ字溝が壊れているの
で直して欲しい。

現地を確認し検討します。
　　　　　　　　　　　　　【高橋事業課長】

東舘・追分線の舗装について 次年度の予算で、町道最終地点まで舗装工事を
行う予定です。
　　　　　　　　　　　　　【高橋事業課長】


